
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig bei 5 Stimmenthaltungen, von der Einrichtung eines aktiven 

Leerstandsmanagements Abstand zu nehmen und die bisherige Praxis der Vermittlung auf Anfrage 

und nach Gelegenheit sowie die positiven Erfahrungen der Gewerbeimmobiliendatenbank 

beizubehalten. 

 

 

 

 


